

# Lob für den Verein Bürgerradweg

-abi- LAER. Die Gemeinde Laer unterstützt die Initiative Bürgerradweg Laer-Holthausen bei der Finanzierung, der Planung, beim Grunderwerb und bei der Errichtung eines Bürgerradweges.

Diesem Beschlussvorschlag folgte der Rat während seiner jüngsten Sitzung fast einstimmig. Nur der fraktionslose Ratsherr Uwe Veltrup votierte dagegen. „Wer A sagt, muss auch B sagen“ meinte die Grünen-Fraktionsvorsitzende Elke Schuchtmann-Fehmer als es in einem weiteren Punkt um die Zustimmung zur Übernahme der geplanten Kosten für den Bürgerradweg ging. So sah der Beschlussvorschlag vor, dass der Bürgermeister beauftragt wird, für den Bau des Radweges Haushaltsmittel in Höhe von 346 000

Euro für den kompletten Ausbau bereitzustellen. Auf das Haushaltsjahr 2017 entfallen für den Grunderwerb einschließlich Nebenkosten 60 000 Euro sowie auf das Haushaltsjahr 2018 für die Erstellung des Radweges 286 000 Euro. Fördermittel werden in Höhe von insgesamt 132 000 Euro eingeplant. Die ergebniswirksame Belastung im Haushaltsjahr 2018 beträgt per Saldo 214 000 Euro. Mit 17 Stimmen sprach sich die Ratsmehrheit bei drei Enthaltungen und einer Gegenstimme für den Beschlussvorschlag aus. Viel Lob gab es von allen Seiten für den Verein Bürgerradweg, der sich im November gegründet hat, um das Projekt zu verwirklichen. Dabei hat er die Kommune um Hilfe gebeten.

QUELLE: WN 09.03.2017